
Die Stadt befürwortet die vom TuS Sillenstede gewünschte Erweiterung der 
Sportanlage in Sillenstede. Haushaltsmittel werden zu gegebener Zeit 
entsprechend der Haushaltslage in die Finanzplanung der Stadt Schortens 
aufgenommen. 
 
RM Sutorius weist darauf hin, wie wichtig die Sanierung des Platzes in Sillenstede ist. 
Der Verein hatte einen enormen Mitgliederzulauf und es sind etliche neue Mannschaften 
dazu gekommen. Die Plätze in Sillenstede sind in einem sehr schlechten Zustand. 
Daher bittet er um Zustimmung zu dieser Vorlage. 
 
RM Eggerichs erklärt, dass seine Fraktion im Gegensatz zum vorherigen Beschluss 
diesem Vorschlag zustimmen wird, und zwar aus drei Gründen. Zum einen sind die 
Kosten bekannt, zweitens der Anteil, den der Verein leisten will und drittens wird sich 
hier auch nicht die Eigentumsfrage stellen. Das gleiche gilt auch für den nachfolgenden 
Beschlussvorschlag für die Sportanlage Middelsfähr. 
 
Nach einem weiteren Diskussionsbeitrag von RM Knefelkamp wird wie folgt 
beschlossen: 
 
Der vorstehende Vorschlag wird einstimmig beschlossen. 


